

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2018

Impressionen vom Tag der Arbeit: Demonstration und Kundgebung in Baden-Württemberg - 24.000 Menschen beteiligten sich

Zum 1. Mai haben sich rund 24.000 Menschen an den Kundgebungen und Veranstaltungen des Deutschen Gewerkschaftsbundes in Baden-Württemberg beteiligt.



Die Veranstaltungen verliefen friedlich und ohne Störungen.
Zu der Hauptkundgebung in Freiburg sind gut 2.500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer gekommen. Dort sprach der DGB-Landesvorsitzende Martin Kunzmann. In Stuttgart fanden sich rund 4.500 Zuhörerinnen und Zuhörer ein, in Ulm wurden 1.500 Teilnehmende gezählt. Die EVG hat sich mit Transparenten zu den Themen „bezahlbares Wohnen“ und der „Sicherheit am Arbeitsplatz“ beteiligt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)